

DOI: 10.18572/1812-3929-2021-3-51-56

Хозяйственные партнерства – ожидания законодателя и текущая рыночная ситуация

МУХАМЕДШИН ИРИК САБИРЖАНОВИЧ, профессор кафедры гражданского и предпринимательского права Российской государственной академии интеллектуальной собственности, кандидат юридических наук

ЕРМАКОВ АНДРЕЙ ВЯЧЕСЛАВОВИЧ, заведующий кафедрой гражданского и предпринимательского права Российской государственной академии интеллектуальной собственности, кандидат юридических наук

СМОЛИК ВЛАДИМИР ЮРЬЕВИЧ, аспирант Российской государственной академии интеллектуальной собственности

✉ gppois@inbox.ru, Yermakov@veritaslex.ru, mr.v.smolik@yandex.ru



Мухамедшин И.С., Ермаков А.В., Смолик В.Ю.

Хозяйственные партнерства — ожидания законодателя и текущая рыночная ситуация

Авторы статьи рассматривают хозяйственные партнерства в контексте сравнения ожиданий законодателя с текущей рыночной ситуацией и правоприменительной практикой. Авторами анализируются информация из открытых источников, статистические данные ФНС России и имеющаяся судебная практика с участием хозяйственных партнерств. По итогам исследования текущей ситуации сделаны выводы о возможных перспективах развития рассматриваемой формы юридического лица для организации предприятий в сфере инновационной и инвестиционной деятельности.

Ключевые слова: хозяйственные партнерства, инвестиционная деятельность, инновационная деятельность, корпоративный договор.

Mukhamedshin Irik S., Professor of the Department of Civil and Entrepreneurial Law of the Russian State Academy of Intellectual Property, PhD (Law)

Ermakov Andrey V., Head of the Department of Civil and Entrepreneurial Law of the Russian State Academy of Intellectual Property, PhD (Law)

Smolik Vladimir Yu., Postgraduate Student of the Russian State Academy of Intellectual Property

Economic Partnerships: The Legislator's Expectations and the Current Market Situation

Authors of the article consider economic partnerships in the context of comparing the legislator's expectations with the current market situation and law enforcement practice. Authors analyze information from open sources, statistical data from the Federal Tax Service of Russian Federation and the existing judicial practice with the participation of economic partnerships. According to the results of the research of current situation, conclusions will be made about the possible prospects for the development of this type of legal entity for the organization of joint ventures in the field of innovation and investment activities.

Keywords: economic partnerships, investment services, innovation activities, shareholders' agreement.